

# RIED Information

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe „ZEITUNG FÜR GERNSHEIM“  
Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

30. Jahrgang

4. März 2009

Nummer 10

## Jahreshauptversammlung und Vorstandswahl bei der SSG

**Stockstadt** - Der Einladung des Vorstandes der Stockstädter Schützengemeinschaft zur Jahreshauptversammlung folgten am 27. Februar sechzig Mitglieder des Vereins. Bernhard Maes, der 1. Vorsitzende, eröffnete gegen 20 Uhr die Versammlung und berichtete über die Aktivitäten der SSG im vergangenen Jahr, wobei er, neben den sportlichen Erfolgen, besonders den Abschluss der Standsanierung betonte. Auch die Betreuung der Ferienspieler und die Teilnahme am Umzug zur Stockstädter Kerb rief er nochmals in Erinnerung.

Ohne Überraschungen verlief dieses Mal die Vorstandswahl, so wurde Bernhard Maes als 1. Vorsitzender bestätigt. Ebenfalls in ihren Ämtern verbleiben Klaus Schlichting (Kasse), Angela Friedrich (Schriftführerein), Rene Schnappenat (Langwaffenleiter), Gottfried Heinrich (Pressearbeit) und Joseph Kraus (Anlagenwart). Nachdem Hans-Peter Zeißler sich nicht mehr zur Wahl stellte wurde Jürgen Stracke zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Er übernimmt gleichzeitig die Position des Sportleiters; Wolfgang Kinowski,

der dieses Amt über zehn Jahre ausübte, stellte sich nicht mehr zur Wahl. Zuständig für den Bereich Kurzwaffen wird in Zukunft Marcus Väth sein, da der bisherige Kurzwaffenwart, Walter Fuck, ebenfalls nicht mehr kandidierte. Die Versammlung bestätigte Gabi Ferchow-Hedderich und Joachim Gehrt in ihren Ämtern als Beisitzer.

Nicht mehr besetzt wurde die Position des Jugendleiters, da zur Zeit die SSG leider über keine Jugendschützen verfügt. Die Kassenprüfer für 2009 werden Michael Zenzinger und Emil Piller darstellen, setzten sie sich doch in geheimer Wahl unter vier Kandidaten durch. Ebenfalls in geheimer Abstimmung bestimmten die Anwesenden Gerhard Grund, Joseph Kraus und Jürgen Meinhard zum Ältestenrat. Die Versammlung nahm einen Antrag, der die Position eines Bogenwartes anregte, an und wählte dafür einstimmig Rainer Rossmann. Nach einer kontroversen und emotionsgeladenen Diskussion über weitere Mitgliederanträge schloss der 1. Vorsitzende Bernhard Maes nach mehr als dreieinhalb Stunden diese Jahreshauptversammlung.